

Montage des EAF am TSAPO100Q



1. Mit einem Inbusschlüssel die Madenschraube des Fokusrades links im Bild lockern und das Fokusrad abziehen.
2. Der Haltewinkel des EAF kann an den beiden mit den roten Pfeilen markierten Gewindebohrungen befestigt werden.
3. Danach den EAF mit der flexiblen Wellenkupplung an der Fokussierwelle ausrichten und mit den im Lieferumfang befindlichen Schrauben am Haltewinkel befestigen.

Hinweis:

Bei montiertem Fokussiermotor darf der Okularauszug nicht mehr von Hand am anderen Fokussierrad betätigt werden. Andernfalls besteht die Gefahr einer Beschädigung der Mechanik des Okularauszugs oder des Fokussiermotors.

Mounting the EAF on the TSAPO100Q



1. Use an Allen key to loosen the grub screw of the focus wheel on the left in the picture and remove the focus wheel.
2. The mounting bracket of the EAF can be attached to the two threaded holes marked with the red arrows.
3. Then align the EAF with the flexible shaft coupling on the focusing shaft and fasten it to the mounting bracket using the screws supplied.

Note:

When the focusing motor is mounted, the focuser must no longer be operated by hand on the other focusing wheel. Otherwise there is a risk of damage to the mechanism of the focuser or the focus motor.